## Kongress widmet sich Afrika

Cdu-wirtschaftsrat diskutiert wirtschaftliche Chancen

Dresdner Neueste Nachrichten 12 Okt. 2018

Die Fachkommission "Internationale Beziehungen"im Landesverband des Cduwirtschaftsrates lädt am Montag, 29. Oktober, 17.30 Uhr, zu einem Kongress ein. Thematisch geht es um "Afrika - Kontinent im Aufbruch, Wirtschaftsstandort oder unterschätztes Weltproblem". Die Veranstaltung findet im Hotel Innside, Salzgasse 4, statt und befasst sich mit den wirtschaftlichen Chancen und Problemen des Kontinents.

Dirk Kohl, Vorsitzender der Fachkommission, wird den Kongress um 17.30 Uhr eröffnen. Anschließend folgen von 17.40 Uhr bis 19.10 Uhr mehrere Vorträge. Als Referenten geladen sind der Persönliche Afrikabeauftragte der Bundeskanzlerin, Günter Nooke, der Präsident der UNOAbrüstungskonferenz, Erwin H. Hofer, sowie der Geopolitologe Thomas H. Stütz.

"Afrika kann ein großer Absatzmarkt der Zukunft sein,
um den sich bereits westliche
Länder bemühen", so Kohl.
"Doch um die Grundlagen
hierfür zu schaffen, bedarf es
insgesamt massiver Anstrengungen auf dem Kontinent
selbst und zudem der gezielten, partnerschaftlichen Hilfe
von außen."

Die Karten für den Afrikakongress sind ab 35 Euro, ermäßigt 15 Euro, auf weltbuch.com/tickets erhältlich.